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These observations were recorded on biological samples from the Atlantic coast of Morocco between 1947 and 1950.
This study continues the work by M.-L. Furnestin (1957), including a quantitative study and an examination of the
different planktonic groups from the same samples (Chaetognatha, Siphonophora, Appendicularia, Thaliacea,
Cladocera). We have already given all the details on the sampled area, capture conditions and the hydrological
situation. The most important hydrological features are the rise of the waters from the continental margin along the
coast in spring and summer and the partial invasion of offshore waters in the coastal zone during the same seasons....,
Ces observations concernent un matériel récolté sur la côte atlantique du Maroc entre les années 1947 et 1950 et font
suite à un travail (M.-L. FURNESTIN, 1957) comportant une étude quantitative et l'examen de différents groupes
planctoniques fournis par les mêmes prélèvements (Chaetognathes, Siphonophores, Appendiculaires, Thaliacés.
Cladocères). Nous avons déjà donné tous renseignements sur l'aire prospectée les conditions de pêche et la situation

hydrologique dont les faits essentiels consistent en une montée printanière et estivale des eaux du talus le long de la côte ainsi qu'en un
envahissement partiel de la zone côtière par les eaux du large aux mêmes saisons. Nous renvoyons à ce travail en rappelant que les
prélèvements superficiels, ont été faits aux différentes saisons entre le cap Spartel et le cap Juby, selon seize lignes perpendiculaires à la côte.
Sur chaque ligne les stations se trouvaient respectivement au-dessus des fonds de 25. 50, 100, 200m et quelquefois au-delà du plateau
continental. [OCR NON CONTRÔLE]
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